

Jésus instruit les siens sur les conversions nécessaires pour faire partie de l'Eglise confiée à Pierre : « si quelqu'un veut marcher derrière moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive ».

En s'adressant aux disciples qui ont choisi de suivre le Christ, l'apôtre Paul propose un nouveau mode d'existence : une vie offerte « en sacrifice saint, capable de plaire à Dieu ».

Il s'agit de renouveler notre façon de penser « pour savoir reconnaître quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire ».

Ainsi, pour celui qui aime le Christ, même la Croix devient acceptable.

Contemplation :

Je regarde Jésus qui parle.

J'imagine l'attitude des apôtres.

Jésus qui me dit de prendre ma croix. Elle est déjà tellement lourde !

J'offre au Père la croix la plus lourde ...

J'offre les croix de mes frères que je connais ...



**"qui perd sa vie
à cause de moi
la gardera"**

**Notre Père
Réjouis-toi**